
PRESIDENTE LAGOS: "TENGO UNA TREMENDA TRANQUILIDAD EN LO 

QUE ESTAMOS HACIENDO" 

El Mandatario dijo esta mañana en San Bernardo que seguirá adelante con la Reforma 

de Salud porque "sé que tengo el inmenso apoyo de este país detrás". 

Junto al ministro de Salud, Osvaldo Artaza, visitó en su hogar al pequeño Diego 

Olmazával Serrano, de diez meses de edad, quien debe ser intervenido para corregir una 

cardiopatía congénita. 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana que estaba "muy 

tranquilo" frente al desarrollo que tendrá la discusión de la Reforma de Salud, cuyos 

principales proyectos de ley fueron enviados al Congreso la semana pasada. "Les digo 

que tengo una tremenda tranquilidad en lo que estamos haciendo porque sé que tengo el 

inmenso apoyo de este país detrás", afirmó el Mandatario al término de una visita que 

hizo esta mañana al menor Diego Olmazával Serrano, de diez meses de edad, y quien 

padece de una cardiopatía congénita. 

 

En el hogar de la familia Olmazával Serrano, en la comuna de San Bernardo, hasta 

donde llegó acompañado por el ministro de Salud, Osvaldo Artaza, y por el Intendente 

Metropolitano, Marcelo Trivelli, el Jefe de Estado reiteró que los esfuerzos del 

Gobierno estarán centrados en sacar adelante la Reforma de Salud. "Frente a ese 

esfuerzo, cuando uno ve esto, cuando ve a los ojos a un niño como él, entonces que siga 

el debate de los impuestos y que alguien diga no, yo no quiero. Entonces, ¿qué quiere 

que hagamos con este niño? ¿qué no lo atendamos? Por eso estoy aquí hoy día con el 

ministro. Para decirle a los padres de Diego que esta reforma es para que estos niños 

puedan atenderse, para que los que viven acá, en este sector más modesto de Santiago, 

puedan tener un sistema de salud adecuado". 

 

Al respecto, el Presidente Lagos agregó que en esta discusión tiene muy claro cuáles 

son las prioridades, "y no me voy a apartar de eso", añadió. Luego dijo que "tengo muy 

claro que es a partir de los usuarios, de ustedes, que son los que demandan salud, donde 

tiene que estar el esfuerzo del Gobierno para llegar a cada uno de ustedes".  

 

Consultado por la prensa sobre la oposición que ha encontrado esta propuesta en 

algunos sectores, sostuvo que lo peor que podría ocurrir es "hacer de esto un tema de 

política menor". Sobre el mismo tema, y requerido por la amenaza de paro de la 

Fenprus, el Mandatario señaló que "hay que tener mucho respeto por lo que dicen los 

gremios, pero también tenemos mucha claridad en lo que tenemos que hacer. Por lo 

tanto, frente a este tipo de cosas, el Gobierno tiene que estar preparado y estaremos 

preparados para hacer lo que tenemos que hacer". 

 

Finalmente, el Presidente Lagos reiteró que será el Parlamento el encargado de 

sancionar los proyectos de ley enviados por el Ejecutivo. "Otra cosa es que las personas 

miran lo que hacen los parlamentarios. Y la próxima vez les vengan a pedir su voto, van 

a ver cómo votaron ellos el proyecto de la salud. Esa es mi confianza. Ellos son los que 

tienen que ver lo que hacen los parlamentarios, no el Presidente". 


